

Canadian Navigable Waters Act

The City of Winnipeg hereby gives notice that a submission has been added to the Common Project Search (online registry) pursuant to the *Canadian Navigable Waters Act* described herein and its description.

Pursuant to paragraph 4(1) of the said Act, The City of Winnipeg has deposited a notification of a minor work in accordance with the requirements set out in the *External Submission Site*, on the on-line Common Project Search Registry (<http://cps.canada.ca/>) and under registry number **8794** a description of the following work:

- proposed outfall repair at the pipe outlet, along the east bank of the Red River in Winnipeg at 1918 St. Mary's Road.

Posted at Winnipeg, Manitoba this 25 day of October, 2023 by The City of Winnipeg.

Loi sur les eaux navigables canadiennes

La Ville de Winnipeg donne avis par la présente qu'une soumission a été ajoutée au registre en ligne Recherche de projet en commun aux termes de la *Loi sur les eaux navigables canadiennes*, telle que définie dans la présente et sa description.

Aux termes du paragraphe 4(1) de ladite loi, la Ville de Winnipeg a déposé, en conformité avec les exigences formulées dans le site de soumission externe, un avis de travaux mineurs dans le registre en ligne Recherche de projet en commun (<https://recherche-projet-commun.canada.ca/>) et, sous le numéro de registre **8794**, une description des travaux suivants :

- Proposition de réparation de l'émissaire d'évacuation au niveau du débouché de tuyau, le long de la rive est de la rivière Rouge, à Winnipeg, au 1918 du chemin St. Mary's

Publié par la Ville de Winnipeg, à Winnipeg, au Manitoba, le 25 octobre 2023